



EL RELIGIOSO DE 51 AÑOS HACE PARTE DEL CONSEJO PARA LA PREVENCIÓN DE ABUSOS EN LA IGLESIA:

Papa Francisco nombra al mercedario Mario Salas como nuevo obispo auxiliar de Valparaíso

DIANA VALDIVIA

"He aceptado con mucha humildad este nuevo cargo pastoral. En mi vida ministerial, la Iglesia de Valparaíso ha sido muy importante. Hoy el Señor Jesús me invita a seguir como pastor entre ustedes", señaló el sacerdote Mario Salas Becerra, de 51 años, luego de que el Papa Francisco lo designara como el nuevo obispo auxiliar de la diócesis de Valparaíso, según comunicó la Nunciatura Apostólica en Chile.

Salas es superior provincial de la provincia mercedaria de Chile y Angola, y presidente de la Conferencia de Religiosas y Religiosos de Chile (Conferre).

Su vida pastoral la ha realizado en diversas áreas de la provincia mercedaria de Chile. Entre los cargos que ha ejercido está el ser vicerrector y encargado de pastoral del colegio San Pedro

Nolasco de Quillota (2005-2007) y Valparaíso (2008-2010). En esta última ciudad fue también formador de postulantes. El religioso también integra desde el 2022 el Consejo Nacional de Prevención de Abusos y Acompañamiento a las Víctimas, de la Conferencia Episcopal.

El religioso, oriundo de San Fernando (O'Higgins), es técnico electromecánico, profesión que ejerció hasta 1996. Al año siguiente ingresó al Postulantado de la Orden de la Merced. Entre sus estudios, destaca que es licenciado en Ciencias Religiosas de la Pontificia Universidad Católica de Chile y diplomado en prevención de abusos eclesiales en la misma casa de estudio. Además, tiene títulos de pedagogía en religión básica del Instituto Hogar Catequístico de Santiago y diplomado en acompañamiento psicoespiritual en la U. Alberto Hurtado. También tiene estudios en filosofía.

En sus primeras palabras, Salas entregó un saludo al obispo de Valparaíso, Jorge Vega Velasco, "y a todo el pueblo de Dios que peregrina en la Iglesia de Valparaíso".

"Mis expectativas son colaborar en la misión de monseñor Jorge Vega, obispo titular de la diócesis, también conocer la diócesis, conocer a los sacerdotes, y acompañar todo el proceso sinodal que estamos llevando como Iglesia en la diócesis, de ponerme al servicio y aprender a ser pastor en medio de la Iglesia", manifestó.

El religioso agregó que en sus primeros años de ministerio sacerdotal "he vivido entre ustedes, en las comunidades mercedarias de Quillota y Valparaíso. Soy religioso mercedario, comunidad que ha estado presente en estas tierras desde 1591 y que continúa con la misma pasión de la misión original", añadió.

Su vocación nació en la Parroquia de la Merced, en la comuna de Chimbarongo (O'Higgins).